

## Auftritt der „Langenzenner Hopfenzupfer“ beim Dorffest am Samstag, 26. August 1995

Das Dorffest fand wegen Dauerregens in der Gemeinschaftshalle Schlager-Scherb statt.

56

### Regen zwang in die Halle

Wegen Regens mußte das „Fränkische Dorffest“ in Laubendorf, das die Sport- und Sängerfreunde alljährlich veranstalten, kurzfristig vom Dorfplatz in eine große Maschinenhalle verlegt werden. Dennoch konnte Vorsitzender Bernhard Jakob wieder viele Gäste, die dicht aneinander saßen, begrüßen, und es gab wieder ein richtiges Sänger- und Musikantentreffen. Mit beschwingten Weisen wartete der Musikverein Krautostheim auf, vom Posaunenchor Laubendorf unter Leitung von Gerhard Wachtler war das „Frankenlied“ zu hören, und die Volkstanzgruppe des Trachtenvereins Stein führte den Weber- tanz vor. Mit lustigen Zitaten wie „Der Mensch lebe beständig, denn er ist länger tot als lebendig“ führte Leo Schuh durch das Programm. Lustige Mundartgedichte waren von Frieda Meier und Lotte Schuh zu hören, Rosa und Josef Erhard sangen das Laubendorfer Heimatlied. Ebenfalls begeisterten die „Langenzenner Hopfenzupfer“ (Bild) und die Sängerfreunde Laubendorf mit ihren Liedvorträgen.

Foto: Rück/rc



Zu erkennen sind Lotte Schuh, Elisabeth Hahn und Leo Schuh